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京 都 府 教 育 委 員 会 会 議 録 
 
 
 
 



 
 
 
１ 開  会    平成20年４月11日    午後４時20分  
 
    閉  会        平成20年４月11日    午後５時13分  
 
 
２ 出席委員  
 
 

大 橋 委 員 長   冷 泉 委 員      岩 田 委 員 
 
 

田 原 教 育 長  
      

 
 
 
 
３ 欠席委員  
 
 

畑  委 員 
 
 
 
４ 出席事務局職員  
 
 
 宮 野    教育次長  森 永  管理部長   

高 熊  指導部長  
 
 
小 橋    教職員課長  
 
北 澤  高校教育課長  

橋 本  理事  
     総務企画課長事務取扱  
 
桐 村  学校教育課長  
 
山 本  保健体育課長  

下河邊  参  事  阿 部  副 課 長  

廣 田    主  任  島 田   主  任  

  

 



５ 議事の大要  
 
 （１）開会  
 

委員長が開会を宣告  
                                           
 
  （２）前会議録の承認  
 
      ア ３月分４回の会議録について、全出席委員異議なく、これを承認した。  
 
 
 （３）報告事項  

 
ア 臨時代理議決の報告について  

 
（ア）第21号議案 京都府公立学校退職教職員表彰の被表彰者の決定について  
 

【報 告】  
       教育長から、被表彰者について前回の教育委員会において議決をいただいた  

後、死亡退職者があったことから新たに１名を被表彰者とするため、３月31日

付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。  
 

 
（イ）第22号議案 平成20年度京都府教科用図書選定審議会委員の任命について  
 

【報 告】  
       教育長から、平成20年度における当該審議会委員について任命を行うもので  

あること、本件は３月11日に開催された教育委員会において臨時代理議決の指

示があり、４月１日付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。  
 

 
   イ 請願陳情等の受理状況について  
 

（ア）「京都地方労働組合総評議会」からの申入れについて  
 

【報 告】  
       指導部長から、申入れの概要について説明の後、各府立高校においては、公  

民科の授業において指導を行っていること。また、就職を目指す生徒に向けた

進路指導の中で、きめ細かな指導を行っているところであること。今後もこれ

らの充実に向けて取り組んでいきたい旨の報告があった。  
 

【意見等】  
 委員から、キャリア教育の一環として指導することが大切であり、一層の充

実を図っていただきたい旨の意見があった。  
 
 
 



   ウ 平成２１年度京都府公立学校教員採用選考試験について  
 
【報 告】  

         管理部長から、平成21年度京都府公立学校教員採用選考試験について、試験日程、

採用予定者数について説明の後、昨年度からの主な変更点として、講師経験者に対す

る一部試験免除、大学院進学希望者に対する特例措置、大学推薦特別選考の拡充、北

部推薦枠の拡充を図ったこと。また、教員養成サポートセミナーや教師力養成講座を

いった事業を積極的に実施し、優秀な教員の採用に努めていきたい旨の報告があった。 
 

【意見等】  
         委員から、優秀な教員の確保に向けて、今後も様々な工夫をお願いしたい旨の意見

があった。  
 
 

エ 中央教育審議会「教育振興基本計画（答申案）」について  
 
【報 告】  

 管理部理事から、中央教育審議会教育振興基本計画特別部会における改正教育基本法

第17条に基づく教育振興基本計画に関する答申案の概要について説明があった。  
 
 【意見等】  
 委員から、国家として初めての教育に関する計画であるが、財政面からの議論の影響

を大きく受けており残念であること、教育投資の充実についてしっかり検討いただきた

い旨の意見があった。  
 
 
オ 平成20年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の概要について  
 
【報 告】  

 保健体育課長から、当該調査の目的、調査対象、調査事項等の概要について説明の後、

今後、各学校での実施時期等を検討の上、参加意向調査が実施され、７月までに各学校

において調査が行われた上、12月に文部科学省から分析結果の公表が行われる予定であ

る旨の報告があった。  
 
 【意見等】  
 委員から、事前の参加意向状況ではすべての学校が参加する状況にないが、その理由

はどのようなものか質問があり、保健体育課長から、従来から実施されている体力調査

との関係から調査時期が異なるなど参加が難しい学校がある旨の説明があった。  
 

 
 
 （４）閉会  
 

委員長が閉会を宣告  



 
 
 
   署 名  
 
 
 
          大 橋 委員長  
 
 
 
 
 
     冷 泉 委 員  
 
 
 
 
 
          岩 田 委 員  
 
 
 
 
 
          畑   委 員  
 
 
 
 
 
          田 原 教育長  
 
 
 
 
 
              事 務 局 職 員 
 
 
 



 

 


